



An die Priester, Diakone, Pastoral- und Gemeindereferentinnen und -referenten und alle hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Pastoral sowie alle (Stv.) Kirchenverwaltungsvorstände und Pfarrämter

KAPELLENSTR. 4
80333 MÜNCHEN
TEL 089 / 2137 – 1442 ODER 1213

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen

Datum

01.10.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

aufgrund einiger Nachfragen zu den Infektionsschutzvorgaben für Allerheiligen/Allerseelen und Weihnachten möchten wir Sie kurz über den aktuellen Sachstand informieren: Die nächsten Gespräche des Katholischen Büros und der Vertreter der Evangelischen Landeskirche mit der Staatsregierung sind für nächste Woche geplant. Ziel von unserer Seite ist, an Allerheiligen für Gräbersegnungen und Andachten im Freien die Begrenzung der Teilnehmerzahl aufheben zu lassen und den Infektionsschutz, soweit notwendig, durch eine Maskenpflicht und die üblichen Abstandsregeln sicherzustellen. Aktuell gilt bei Gottesdiensten im Freien eine Höchstteilnehmerzahl von 200.

Für Weihnachten gibt es vielerorts Überlegungen, auch Gottesdienste im Freien abzuhalten, wo dies möglich ist. Hier wird ebenfalls angestrebt, Ausnahmen von der Höchstteilnehmerzahl zu erreichen.

Im Moment müssen wir Sie noch um etwas Geduld bitten, auch wenn uns bewusst ist, dass die Zeit für die Planungen vor Ort drängt. Wir werden Sie aber schnellstmöglich informieren, sobald uns die Ergebnisse der Gespräche vorliegen.

Wir danken Ihnen für allen Einsatz und wünschen Ihnen in diesen im Hinblick auf die verschiedenen kirchlichen Anlässe intensiven Herbstwochen viel Kraft und Gottes Segen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Christoph Klingan
Generalvikar

gez.
Dr. Stephanie Herrmann
Amtschefin